

## ABSTRAK

Gita Aulia. 2024. **PERAN ORANG TUA DALAM PENCEGAHAN KENAKALAN REMAJA (Studi pada Remaja umur 15 – 19 di Kelurahan Mangkubumi Kota Tasikmalaya)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Masa Remaja merupakan fase transisi (perpindahan) dari kanak-kanak memasuki dunia remaja, fase ini termasuk masa terbentuk dan berkembangnya mental, karakter, maupun sikap pada seorang individu. Pada tahap inilah peranan orang tua berpengaruh sangat besar dalam berprosesnya remaja agar tidak terjerumus ke dalam kenakalan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran orang tua dalam pencegahan kenakalan remaja. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran orang tua dalam pencegahan kenakalan remaja umur 15-19 tahun di Kelurahan Mangkubumi Kota Tasikmalaya dapat dilakukan melalui 4 peranan penting, *pertama* peran *modelling* orang tua mencontohkan perilaku positif dan menghindari perilaku negatif dihadapan anak karena anak belajar melalui meniru dan mengamati orang disekitarnya terutama orang tua, *kedua* peran *mentoring*, orang tua membimbing dan mendukung tumbuh kembang anak dengan cara mengapresiasi setiap pencapaian anak dan mendukung penuh hal-hal positif yang ingin dilakukan oleh anak, *ketiga* peran *organizing*, orang tua memberikan aturan dan batasan yang jelas dengan alasan yang masuk akal agar anak dapat menjalankan aturan tersebut tanpa paksaan, *keempat* peran *teaching*, orang tua bertanggung jawab atas pendidikan informal anak sebelum anak mengenal dunia luar mengenai etika dan karakter, pada peran ini orang tua mengajarkan keterampilan hidup pada anak agar anak dapat mandiri serta mendukung kreativitas dan eksplorasi anak selama hal tersebut positif. Simpulannya, peran orang tua dalam pencegahan kenakalan remaja memiliki peran yang krusial karena orang tua merupakan fondasi karakter, moral, dan emosional anak yang dapat membimbing dan menjauhkan anak dari perilaku menyimpang.

Kata Kunci : Peran, Orang Tua, Kenakalan Remaja